

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh *Sales Growth*, Rasio Efisiensi Operasional (REO), Ukuran Perusahaan (*Size*), *Total Asset Turnover* (TATO), dan *Current Ratio* (CR) terhadap *Return On Assets* (ROA) dan pengaruh *Return On Assets* (ROA) terhadap Beta Akuntansi (*Accounting Beta*).

Teknik sampling yang digunakan di dalam penelitian ini adalah *Purposive Sampling* dengan kriteria Perusahaan Manufaktur yang terdaftar di BEI pada periode pengamatan (2010-2014), dan menyajikan data laporan keuangan yang lengkap. Data yang digunakan di dalam penelitian ini adalah data laporan keuangan tahunan yang dipublikasikan oleh Bursa Efek Indonesia (BEI) dengan sampel 38 perusahaan manufaktur dari 200 perusahaan manufaktur secara keseluruhan selama 5 tahun periode pengamatan. Metode yang digunakan adalah analisis regresi linear berganda dengan uji asumsi klasik terlebih dahulu yang terdiri dari uji normalitas, uji multikolinearitas, uji heteroskedastisitas dan uji autokorelasi. Analisis yang digunakan pada regresi linear berganda adalah uji t pengaruh secara parsial, uji F pengaruh secara simultan dengan signifikansi sebesar 5%, dan uji koefisien determinasi.

Dari hasil analisis yang ditemukan dalam penelitian ini, pada model regresi pertama menunjukkan secara parsial (uji t) terdapat pengaruh signifikan positif dari variabel *Size*, TATO, dan *Current Ratio* terhadap ROA perusahaan manufaktur di BEI periode 2010-2014 dengan nilai signifikansi kurang dari 5%. Variabel REO menunjukkan pengaruh signifikan negatif terhadap ROA perusahaan. Sementara Variabel *Sales Growth* menunjukkan secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap ROA perusahaan. Secara simultan (uji F) variabel *Sales Growth*, REO, *Size*, TATO, dan CR berpengaruh signifikan terhadap ROA dengan nilai signifikansi 0,000. Model regresi 2 menunjukkan pengaruh signifikan positif dari ROA terhadap Beta Akuntansi (*Accounting Beta*) dengan nilai signifikansi sebesar 0,000 atau dibawah 5%.

Kata Kunci : Profitabilitas, *Sales Growth*, Rasio Efisiensi Operasional (REO), BOPO, Ukuran Perusahaan (*Size*), *Total Asset Turnover* (TATO), *Current Ratio* (CR), *Return On Assets* (ROA), Beta Akuntansi (*Accounting Beta*)